
 

本年は過去 3年間の中で最も少ない件数となりました。 

件数低下の原因として、昨年までの主な開示目的であった「Ｂ型肝炎訴訟」が一段落した事によ

る物と考えます。 

みどり病院では遠方の方からの開示請求に対しては配送での対応など、より利用しやすいサービ

スの工夫を行っております。 

 

 

 

 

 

 


